

Profil biographique du Vénérable – Serviteur de Dieu

Père Aloísio Sebastião Boeing, scj

(1913 – 2006)



« La Sainteté est une conquête quotidienne »



« Amoureux du Cœur de Jésus, il a traversé d'importants changements ecclésiaux tout en restant fidèle au Magistère et à sa propre vocation ».

Le père Aloísio est né le 24 décembre 1913 à Vargem do Cedro, à l'époque municipalité d'Imaruí, qui appartient aujourd'hui à São Martinho, Santa Catarina (Brésil). Premier-né d'une famille chrétienne, il est baptisé le 26 décembre de la même année et confirmé le 22 janvier 1914 dans la paroisse de São Sebastião, Vargem do Cedro. Ses parents, João Boeing et Josephina Eftting Boeing, assistaient à la messe et au chapelet quotidien. C'est dans cet environnement qu'Aloísio a développé sa vie et sa personnalité d'enfant : dans un foyer avec des parents pieux et accueillants, qui partageaient ce qu'ils avaient avec les plus nécessiteux. À l'âge de douze ans, le 11 février 1925, encouragé par le curé de la paroisse, il quitte sa ville natale avec trois autres camarades de classe pour s'orienter vers la prêtrise.

Les étapes de sa formation se sont déroulées à Brusque, Corupá et Taubaté. Sa première profession religieuse a eu lieu à Brusque le 16 janvier 1934. Il a étudié la théologie à Taubaté de 1938 à 1941. Il a été ordonné prêtre le 1er décembre 1940. Il a travaillé dans les paroisses de Varginha, Corupá, Brusque, Pomerode et Jaraguá do Sul.

En tant qu'homme consacré et prêtre, il a consacré une grande partie de sa vie à la formation, en particulier à Jaraguá do Sul. Il a été maître des novices pendant 24 ans. Il devint un excellent formateur, ferme, pieux et zélé. Il faut également souligner sa grande dévotion à la Vierge Marie. C'est à son initiative que le noviciat a été baptisé du nom de Notre-Dame de Fatima. Il était tenu en haute estime par tous ceux qui s'adressaient à lui pour un accompagnement spirituel, se distinguant par sa gentillesse et son accueil paternel.

Le père Aloísio n'a jamais cessé de travailler dans le domaine pastoral. Dès le début de sa vie sacerdotale, il a été sollicité par les gens pour des conseils spirituels jusqu'à la fin de sa vie. C'est le plus grand don que Dieu lui a fait et qu'il a développé tout au long de sa vie. Jour et nuit, à toute heure, on le sollicitait à la maison ou par téléphone pour des conseils spirituels, des conseils familiaux et des bénédictions de santé. Il n'a jamais cessé de s'occuper de qui que ce soit. Vers la fin de sa vie, alors qu'il était souvent malade et alité, il s'occupait des cas les plus urgents en s'allongeant. Il avait le pouvoir

d'intercession. Il avait une grande compassion pour les gens, en particulier les malades, les personnes âgées et les pauvres. Il avait un goût particulier pour les discussions spirituelles et pouvait parler pendant des heures sans se fatiguer. On peut dire que le père Aloísio a passé sa vie religieuse, comme tant de chrétiens, à faire le bien.

En 1974, il a fondé la « Fraternité mariale du Cœur de Jésus » à Jaraguá do Sul. Le père Aloísio a fondé cette Fraternité parce qu'il souhaitait voir un groupe de jeunes femmes unies, vivant l'Évangile dans la réalité du monde. Depuis lors, il a donné sa vie à la Fraternité, l'accompagnant de sa présence et de ses conseils fermes et sûrs.

En 1983, le père Aloísio s'est installé dans le quartier de Nereu Ramos, dans la ville de Jaraguá do Sul. Il y a vécu jusqu'à la fin de sa vie comme vicaire de la chapelle Rosário et directeur du centre Shalom, assistant inlassablement tous ceux qui venaient lui demander conseil, aide et bénédiction. Il s'est ensuite consacré davantage à la « Fraternité mariale du Cœur de Jésus » et à toutes les personnes consacrées qui cherchaient auprès de lui l'inspiration pour suivre le Christ. La Fraternité s'est développée et continue à rayonner la joie du service, la simplicité de vie et l'oblation de l'amour, en cherchant à rendre présent, dans ses expériences fraternelles, ce que vivaient la famille de Nazareth et les amis





de Jésus à Béthanie : s'occuper des choses du Père et de l'accueil. Toujours avec une attitude de dévouement envers les prêtres.

Le père Aloísio est mort comme il a vécu : saintement. Réalisant qu'il était sur le point de mourir et sentant qu'il quittait tous ceux qu'il aimait, il a dit : « Vous me trouverez dans l'Eucharistie ». Il s'en est allé à 92 ans, le 17 avril 2006, serein, dans les bras du Père.

« Nous avons perdu un prêtre très aimé, mais nous avons gagné un saint au ciel ! ».

Il a été enterré dans le jardin situé à côté de l'église Notre-Dame du Rosaire, dans le quartier de Nereu Ramos, à Jaraguá do Sul (Brésil). C'est un lieu de prière et de demande de grâces. De nombreuses personnes témoignent qu'elles ont déjà reçu des grâces par son intercession. Nous croyons qu'il intercède auprès de Dieu pour nous tous et, d'une manière très spéciale, pour ceux qui cherchent de l'aide dans leurs besoins. Le 17 de chaque mois, pour commémorer le jour de sa mort, une messe est célébrée à l'Heure de la Miséricorde à 15 heures.

Le processus de béatification a débuté en 2013 et le décret de reconnaissance des vertus héroïques a été approuvé le 23 février 2023.

Prière pour la béatification

Père d'amour et de miséricorde
tu as appelé le Vénérable Père Aloísio,
à poursuivre l'œuvre de ton Fils.

En tant que prêtre fidèle du Cœur de Jésus,
il a accueilli, conseillé et béni, comme un père et un ami,
s'efforçant de conduire les gens à la rencontre de ton Fils
Jésus-Christ dans l'Eucharistie et à la Vierge Marie.

Confiant en son intercession, je te demande la grâce dont j'ai besoin (...).

Et pour la louange et la gloire de la Très Sainte Trinité,
accorde-lui d'être élevé à l'honneur des autels. Amen.